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ʆʊʏɽʊ ʆ ɼɽʗʊɽʃʔʅʆʉʊʀ  

ʉɽʅɸʊʆʈɸ ʈʆʉʉʀʁʉʂʆʁ ʌɽɼɽʈɸʎʀʀ, ʇʈɽɼʉʊɸɺʀʊɽʃʗ ʆʊ 

ɿɸʂʆʅʆɼɸʊɽʃʔʅʆɻʆ (ʇʈɽɼʉʊɸɺʀʊɽʃʔʅʆɻʆ) ʆʈɻɸʅɸ 

ɻʆʉʋɼɸʈʉʊɺɽʅʅʆʁ ɺʃɸʉʊʀ ʂʀʈʆɺʉʂʆʁ ʆɹʃɸʉʊʀ  

ɺ.ʉ. ʊʀʄʏɽʅʂʆ 

ɿɸ 2022 ɻʆɼ 

 

ʇʨʝʜʩʪʘʚʣʷʶ ʚʘʰʝʤʫ ʚʥʠʤʘʥʠʶ 

ʠʥʬʦʨʤʘʮʠʶ ʦʙ ʦʩʥʦʚʥʳʭ ʥʘʧʨʘʚʣʝʥʠʷʭ 

ʤʦʝʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ ʢʘʢ ʩʝʥʘʪʦʨʘ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ, ʧʨʝʜʩʪʘʚʠʪʝʣʷ ʦʪ 

ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʛʦ (ʧʨʝʜʩʪʘʚʠʪʝʣʴʥʦʛʦ) 

ʦʨʛʘʥʘ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʡ ʚʣʘʩʪʠ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ 

ʦʙʣʘʩʪʠ ʟʘ 2022 ʛʦʜ. 

ʅʝʩʤʦʪʨʷ ʥʘ ʚʭʦʞʜʝʥʠʝ ʚ ʪʦʪ ʠʣʠ ʠʥʦʡ 

ʂʦʤʠʪʝʪ ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ, ʨʘʙʦʯʫʶ ʛʨʫʧʧʫ, ʧʨʝʞʜʝ ʚʩʝʛʦ ʷ ʷʚʣʷʶʩʴ 

ʧʨʝʜʩʪʘʚʠʪʝʣʝʤ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ ʚ ʉʦʚʝʪʝ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʠ ʤʦʡ ʛʣʘʚʥʳʡ 

ʦʨʠʝʥʪʠʨ ï ʵʪʦ ʜʦʩʪʦʡʥʦʝ ʧʨʝʜʩʪʘʚʣʝʥʠʝ ʨʝʛʠʦʥʘ ʥʘ ʬʝʜʝʨʘʣʴʥʦʤ ʫʨʦʚʥʝ ʠ 

ʧʨʦʚʝʜʝʥʠʝ ʨʘʙʦʪʳ, ʥʘʧʨʘʚʣʝʥʥʦʡ ʥʘ ʦʪʩʪʘʠʚʘʥʠʝ ʩʦʮʠʘʣʴʥʦ-ʵʢʦʥʦʤʠʯʝʩʢʠʭ 

ʠʥʪʝʨʝʩʦʚ ʨʝʛʠʦʥʘ. 

ʀʤʝʥʥʦ ʵʬʬʝʢʪʠʚʥʦʝ ʚʟʘʠʤʦʜʝʡʩʪʚʠʝ ʩ ʛʨʘʞʜʘʥʘʤʠ, ʨʝʛʠʦʥʘʣʴʥʳʤʠ 

ʦʨʛʘʥʘʤʠ ʚʣʘʩʪʠ, ʜʝʣʦʚʳʤ ʩʦʦʙʱʝʩʪʚʦʤ ʠ ʙʠʟʥʝʩ-ʩʪʨʫʢʪʫʨʘʤʠ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ 

ʦʙʣʘʩʪʠ ʜʘʝʪ ʚʦʟʤʦʞʥʦʩʪʴ ʧʨʠʥʠʤʘʪʴ ʚʘʞʥʳʝ ʜʣʷ ʩʫʙʲʝʢʪʘ ʨʝʰʝʥʠʷ ʥʘ 

ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʤ ʫʨʦʚʥʝ ʠ ʫʣʫʯʰʘʪʴ ʢʘʯʝʩʪʚʦ ʞʠʟʥʠ ʢʠʨʦʚʯʘʥ. 

2022 ʛʦʜ ʩʪʘʣ ʜʣʷ ʢʘʞʜʦʛʦ ʠʟ ʥʘʩ ʛʦʜʦʤ ʧʦʚʦʨʦʪʥʳʭ ʠ ʩʫʜʴʙʦʥʦʩʥʳʭ 

ʨʝʰʝʥʠʡ. ʊʨʝʙʦʚʘʣʦʩʴ ʨʝʰʘʪʴ ʟʘʜʘʯʠ ʨʘʟʣʠʯʥʦʛʦ ʫʨʦʚʥʷ, ʫʯʠʪʳʚʘʷ 

ʩʣʦʞʠʚʰʫʶʩʷ ʚʥʝʰʥʝʧʦʣʠʪʠʯʝʩʢʫʶ ʩʠʪʫʘʮʠʶ. ʂʦʥʝʯʥʦ ʞʝ ʠʩʪʦʨʠʯʝʩʢʠʤ 

ʩʦʙʳʪʠʝʤ ʩʪʘʣʦ ʧʨʠʥʷʪʠʝ ʚ ʩʦʩʪʘʚ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʥʦʚʳʭ ʩʫʙʲʝʢʪʦʚ: 

ɼʦʥʝʮʢʦʡ ʅʘʨʦʜʥʦʡ ʈʝʩʧʫʙʣʠʢʠ, ʃʫʛʘʥʩʢʦʡ ʅʘʨʦʜʥʦʡ ʈʝʩʧʫʙʣʠʢʠ, 

ɿʘʧʦʨʦʞʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ ʠ ʍʝʨʩʦʥʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ. 

 

 

 ʇɸʈʃɸʄɽʅʊʉʂɸʗ ɼɽʗʊɽʃʔʅʆʉʊʔ 

 

ʉʦʛʣʘʩʥʦ ʂʦʥʩʪʠʪʫʮʠʠ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʉʦʚʝʪ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ 

ʦʙʨʘʟʫʝʪ ʢʦʤʠʪʝʪʳ ʠ ʢʦʤʠʩʩʠʠ. ɺ ʩʦʦʪʚʝʪʩʪʚʠʠ ʩ ʧʦʩʪʘʥʦʚʣʝʥʠʝʤ ʉʦʚʝʪʘ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʦʪ 29 ʤʘʷ 2019 ʛʦʜʘ ˉ 191-ʉʌ, ʷ ʷʚʣʷʶʩʴ ʧʨʝʜʩʝʜʘʪʝʣʝʤ 

ʂʦʤʠʪʝʪʘ ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʧʦ ʈʝʛʣʘʤʝʥʪʫ ʠ ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʠ ʧʘʨʣʘʤʝʥʪʩʢʦʡ 

ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ. ʊʘʢʞʝ, ʥʘ ʦʩʥʦʚʘʥʠʠ ʧʦʩʪʘʥʦʚʣʝʥʠ ̫ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʦʪ 26 

ʩʝʥʪʷʙʨʷ 2018 ʛʦʜʘ ̄ 404-ʉʌ ̫  ʷʚʣʷʶʩʴ ʧʨʝʜʩʝʜʘʪʝʣʝʤ ɺʨʝʤʝʥʥʦʡ ʢʦʤʠʩʩʠʠ 

ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʧʦ ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʶ ʧʨʘʚʦʚʦʛʦ ʨʝʛʫʣʠʨʦʚʘʥʠʷ ʚ ʩʬʝʨʝ 

ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ (ʥʘʜʟʦʨʘ) ʠ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ ʚ 

ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ. 
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ɺ 2022 ʛʦʜʫ ʧʨʦʜʦʣʞʠʣʘʩʴ ʤʦʷ ʨʘʙʦʪʘ ʚ ʯʘʩʪʠ ʨʝʬʦʨʤʳ ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʦ-

ʥʘʜʟʦʨʥʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ, ʢʦʪʦʨʘʷ ʧʨʝʜʧʦʣʘʛʘʝʪ ʧʦʣʥʳʡ ʧʝʨʝʩʤʦʪʨ 

ʧʨʝʜʲʷʚʣʷʝʤʳʭ ʢ ʙʠʟʥʝʩʫ ʦʙʷʟʘʪʝʣʴʥʳʭ ʪʨʝʙʦʚʘʥʠʡ ʢʘʢ ʥʘ ʬʝʜʝʨʘʣʴʥʦʤ, ʪʘʢ 

ʠ ʥʘ ʨʝʛʠʦʥʘʣʴʥʦʤ ʫʨʦʚʥʝ. ʅʘʧʦʤʥʶ, ʯʪʦ ʚ 2021 ʛʦʜʫ ʙʳʣ ʧʨʠʥʷʪ ʪʘʢ 

ʥʘʟʳʚʘʝʤʳʡ ʟʘʢʦʥ-ʩʧʫʪʥʠʢ, ʢʦʪʦʨʳʡ ʜʦʧʦʣʥʷʝʪ ʨʘʥʝʝ ʧʨʠʥʷʪʳʝ ʟʘʢʦʥʳ "ʆ 

ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʤ ʢʦʥʪʨʦʣʝ (ʥʘʜʟʦʨʝ) ʠ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʤ ʢʦʥʪʨʦʣʝ" ʠ "ʆʙ 

ʦʙʷʟʘʪʝʣʴʥʳʭ ʪʨʝʙʦʚʘʥʠʷʭ". ɿʘʢʦʥ-ʩʧʫʪʥʠʢ ʚʥʝʩ ʠʟʤʝʥʝʥʠʷ ʚ 132 

ʬʝʜʝʨʘʣʴʥʳʭ ʟʘʢʦʥʘ, ʚ ʩʦʦʪʚʝʪʩʪʚʠʠ ʩ ʢʦʪʦʨʳʤʠ ʦʩʫʱʝʩʪʚʣʷʶʪʩʷ 96 ʚʠʜʦʚ 

ʬʝʜʝʨʘʣʴʥʦʛʦ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ, 30 ʚʠʜʦʚ ʨʝʛʠʦʥʘʣʴʥʦʛʦ 

ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ, 7 ʚʠʜʦʚ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ. 

ɺ 2022 ʛʦʜʫ ʤʳ ʧʦʜʚʝʣʠ ʠʪʦʛʠ ʨʝʘʣʠʟʘʮʠʠ ʧʝʨʚʳʭ ʵʪʘʧʦʚ ʨʝʬʦʨʤʳ 

ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʦ-ʥʘʜʟʦʨʥʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ, ʢʦʪʦʨʳʝ ʙʳʣʠ ʧʨʦʘʥʘʣʠʟʠʨʦʚʘʥʳ ʚ 

ʦʢʪʷʙʨʝ ʚ ʨʘʤʢʘʭ çʧʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʯʘʩʘè ʩ ʫʯʘʩʪʠʝʤ ʟʘʤʝʩʪʠʪʝʣʷ 

ʇʨʝʜʩʝʜʘʪʝʣʷ ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʘ ʈʌ ɼʤʠʪʨʠʷ ɻʨʠʛʦʨʝʥʢʦ, ʧʦ ʠʪʦʛʘʤ ʢʦʪʦʨʦʛʦ 

ʧʨʠʥʷʪʦ ʩʦʦʪʚʝʪʩʪʚʫʶʱʝʝ ʇʦʩʪʘʥʦʚʣʝʥʠʝ ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ. 

ɺ ʨʘʤʢʘʭ ʨʘʙʦʪʳ ʧʦ ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʶ ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʩʪʚʘ ʚ ʩʬʝʨʝ 

ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʦ-ʥʘʜʟʦʨʥʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ ʟʘ ʦʪʯʝʪʥʳʡ ʧʝʨʠʦʜ ʙʳʣ ʧʨʦʚʝʜʝʥ ʨʷʜ 

ʚʘʞʥʳʭ ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʡ: 

¶ 28 ʬʝʚʨʘʣʷ 2022 ʛʦʜʘ ï ʩʦʩʪʦʷʣʩʷ 

çʢʨʫʛʣʳʡ ʩʪʦʣè ʥʘ ʪʝʤʫ çʇʨʘʢʪʠʢʘ 

ʚʥʝʜʨʝʥʠʷ ʨʠʩʢ-ʦʨʠʝʥʪʠʨʦʚʘʥʥʦʛʦ 

ʧʦʜʭʦʜʘ ʜʣʷ ʚʠʜʦʚ ʨʝʛʠʦʥʘʣʴʥʦʛʦ 

ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ (ʥʘʜʟʦʨʘ)è. ʉ 

1 ʤʘʨʪʘ 2022 ʛ. ʨʠʩʢ-ʦʨʠʝʥʪʠʨʦʚʘʥʥʳʡ 

ʧʦʜʭʦʜ ʚ ʯʘʩʪʠ ʧʣʘʥʦʚʳʭ ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʳʭ 

ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʡ ʧʨʠʤʝʥʷʝʪʩʷ ʜʣʷ 64 ʚʠʜʦʚ ʬʝʜʝʨʘʣʴʥʦʛʦ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ 

ʢʦʥʪʨʦʣʷ. ɺ 36 ʚʠʜʘʭ ʬʝʜʝʨʘʣʴʥʦʛʦ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ 

ʧʣʘʥʦʚʳʝ ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʳʝ ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʷ ʥʝ ʧʨʦʚʦʜʷʪʩʷ. ʋʞʝ ʝʩʪʴ ʧʝʨʚʳʝ 

ʨʝʟʫʣʴʪʘʪʳ ʚʥʝʜʨʝʥʠʷ ʩʠʩʪʝʤʳ ʦʮʝʥʢʠ ʫʧʨʘʚʣʝʥʠʷ ʨʠʩʢʘʤʠ. ʊʘʢ, ʦʙʱʝʝ 

ʢʦʣʠʯʝʩʪʚʦ ʧʨʦʚʝʨʦʢ ʩʥʠʟʠʣʦʩʴ ʙʦʣʝʝ ʯʝʤ ʥʘ 50 ʧʨʦʮʝʥʪʦʚ ʧʦ 

ʩʨʘʚʥʝʥʠʶ ʩ 2019 ʛʦʜʦʚ ʩ 1 ʤʣʥ 500 ʪʳʩʷʯ ʧʨʦʚʝʨʦʢ ʚ 2019 ʛʦʜʫ ʜʦ 741 

ʪʳʩʷʯʠ ʚ 2021 ʛʦʜʫ. ʇʦʩʣʝ ʚʩʪʫʧʣʝʥʠʷ ʚ ʩʠʣʫ ʩ 1 ʷʥʚʘʨʷ 2022 ʛʦʜʘ ʟʘʢʦʥʘ 

ʦ ʢʦʥʪʨʦʣʝ ʜʣʷ ʨʝʛʠʦʥʘʣʴʥʦʛʦ ʠ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʛʦ ʫʨʦʚʥʷ ʩʠʩʪʝʤʘ 

ʫʧʨʘʚʣʝʥʠʷ ʨʠʩʢʘʤʠ ʟʘʨʘʙʦʪʘʣʘ ʠ ʥʘ ʨʝʛʠʦʥʘʣʴʥʦʤ ʠ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʤ 

ʫʨʦʚʥʷʭ; 

¶ 14 ʘʧʨʝʣʷ 2022 ʛʦʜʘ ï ʩʦʩʪʦʷʣʦʩʴ 

ʚʳʝʟʜʥʦʝ ʩʦʚʝʱʘʥʠʝ ʂʦʤʠʪʝʪʘ ʉʦʚʝʪʘ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʧʦ ʈʝʛʣʘʤʝʥʪʫ ʠ ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʠ 

ʧʘʨʣʘʤʝʥʪʩʢʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ ʚ ʛ. ɺʦʨʦʥʝʞʝ, ʚ 

ʨʘʤʢʘʭ ʢʦʪʦʨʦʛʦ ʦʙʩʫʜʠʣʠ ʚʦʧʨʦʩʳ ʨʘʙʦʪʳ 

ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʦ-ʥʘʜʟʦʨʥʳʭ ʦʨʛʘʥʦʚ, ʨʘʩʩʤʦʪʨʝʣʠ 

ʧʨʠʤʝʥʷʝʤʫʶ ʚ ʨʝʛʠʦʥʝ ʧʦʟʠʪʠʚʥʫʶ ʧʨʘʢʪʠʢʫ; 
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¶ 26 ʤʘʷ 2022 ʛʦʜʘ ʧʨʦʚʝʣ ʚ ʛ. ʇʘʣʝʭ 

ʀʚʘʥʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ ʚʳʝʟʜʥʦʝ ʨʘʩʰʠʨʝʥʥʦʝ 

ʩʦʚʝʱʘʥʠʝ ʂʦʤʠʪʝʪʘ ʩʦʚʤʝʩʪʥʦ ʩ 

ɺʨʝʤʝʥʥʦʡ ʢʦʤʠʩʩʠʝʡ ʉʌ ʧʦ 

ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʶ ʧʨʘʚʦʚʦʛʦ 

ʨʝʛʫʣʠʨʦʚʘʥʠʷ ʚ ʩʬʝʨʝ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ 

ʢʦʥʪʨʦʣʷ (ʥʘʜʟʦʨʘ) ʠ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ ʚ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ. ʅʘ ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʠ ʦʙʩʫʞʜʘʣʠʩʴ ʪʝʤʳ ʚʣʠʷʥʠʷ ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʳʭ 

(ʥʘʜʟʦʨʥʳʭ) ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʡ ʚ ʦʪʥʦʰʝʥʠʠ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʳʭ ʦʨʛʘʥʦʚ, 

ʶʨʠʜʠʯʝʩʢʠʭ ʣʠʮ ʠ ʠʥʜʠʚʠʜʫʘʣʴʥʳʭ ʧʨʝʜʧʨʠʥʠʤʘʪʝʣʝʡ ʚ ʩʦʚʨʝʤʝʥʥʳʭ 

ʩʦʮʠʘʣʴʥʦ-ʵʢʦʥʦʤʠʯʝʩʢʠʭ ʫʩʣʦʚʠʷʭ ʥʘ ʨʘʟʚʠʪʠʝ ʤʘʣʳʭ ʠ ʩʨʝʜʥʠʭ 

ʛʦʨʦʜʦʚ, ʘ ʪʘʢʞʝ ʦʩʦʙʝʥʥʦʩʪʠ ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʠ ʠ ʦʩʫʱʝʩʪʚʣʝʥʠʷ ʢʦʥʪʨʦʣʷ 

(ʥʘʜʟʦʨʘ) ʚ ʦʪʥʦʰʝʥʠʠ ʙʶʜʞʝʪʥʳʭ ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʡ ʧʨʠ ʩʦʢʨʘʱʝʥʠʠ 

ʧʨʦʚʝʨʦʢ ʧʦʜ ʜʝʡʩʪʚʠʝʤ ʤʦʨʘʪʦʨʠʷ; 

¶ 6 ʠʶʣʷ 2022 ʛʦʜʘ ʧʨʦʚʝʣ ʩʦʚʤʝʩʪʥʦʝ 

ʟʘʩʝʜʘʥʠʝ ʂʦʤʠʪʝʪʘ ʠ ɺʨʝʤʝʥʥʦʡ ʢʦʤʠʩʩʠʠ 

ʉʌ ʧʦ ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʶ ʧʨʘʚʦʚʦʛʦ 

ʨʝʛʫʣʠʨʦʚʘʥʠʷ ʚ ʩʬʝʨʝ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ 

ʢʦʥʪʨʦʣʷ (ʥʘʜʟʦʨʘ) ʠ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʛʦ 

ʢʦʥʪʨʦʣʷ ʚ ʈʌ, ʚ ʨʘʤʢʘʭ ʢʦʪʦʨʦʛʦ 

ʨʘʩʩʤʦʪʨʝʣʠ ʩʚʦʜʥʳʡ ʜʦʢʣʘʜ ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʘ 

ʈʌ ʦ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʤ ʢʦʥʪʨʦʣʝ (ʥʘʜʟʦʨʝ), 

ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʤ ʢʦʥʪʨʦʣʝ ʚ ʈʌ. ʇʨʝʜʣʦʞʠʣʠ ʚ ʯʘʩʪʥʦʩʪʠ, ʄʠʥʠʩʪʝʨʩʪʚʫ 

ʵʢʦʥʦʤʠʯʝʩʢʦʛʦ ʨʘʟʚʠʪʠʷ ʈʌ ʦʙʨʘʪʠʪʴ ʚʥʠʤʘʥʠʝ ʥʘ ʚʥʝʜʨʝʥʠʝ 

ʠʥʩʪʨʫʤʝʥʪʦʚ ʩʪʠʤʫʣʠʨʦʚʘʥʠʷ ʠ ʦʮʝʥʢʠ ʜʦʙʨʦʩʦʚʝʩʪʥʦʩʪʠ 

ʢʦʥʪʨʦʣʠʨʫʝʤʳʭ ʣʠʮ ʚ ʮʝʣʷʭ ʩʥʠʞʝʥʠʷ ʢʘʪʝʛʦʨʠʠ ʨʠʩʢʘ 

ʢʦʥʪʨʦʣʠʨʫʝʤʦʛʦ ʣʠʮʘ, ʧʨʦʨʘʙʦʪʘʪʴ ʚʦʧʨʦʩ ʧʦʣʫʯʝʥʠʷ ʦʙʨʘʪʥʦʡ ʩʚʷʟʠ 

ʧʦ ʠʪʦʛʘʤ ʧʨʦʬʠʣʘʢʪʠʯʝʩʢʠʭ ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʡ, ʩʦʚʤʝʩʪʥʦ ʩ ʄʏʉ ʈʦʩʩʠʠ 

ʠʟʫʯʠʪʴ ʚʦʧʨʦʩ ʚʥʝʩʝʥʠʷ ʠʟʤʝʥʝʥʠʡ ʚ ʌʝʜʝʨʘʣʴʥʳʡ ʟʘʢʦʥ, 

ʧʨʝʜʫʩʤʘʪʨʠʚʘʶʱʠʭ ʦʧʪʠʤʠʟʘʮʠʶ ʧʨʦʚʝʜʝʥʠʷ ʨʝʡʜʦʚʦʛʦ ʦʩʤʦʪʨʘ. ɸ 

ʬʝʜʝʨʘʣʴʥʳʤ ʦʨʛʘʥʘʤ ʠʩʧʦʣʥʠʪʝʣʴʥʦʡ ʚʣʘʩʪʠ ʠʩʭʦʜʠʪʴ ʠʟ 

ʥʝʦʙʭʦʜʠʤʦʩʪʠ ʜʘʣʴʥʝʡʰʝʛʦ ʩʦʢʨʘʱʝʥʠʷ ʯʠʩʣʘ ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʳʭ 

(ʥʘʜʟʦʨʥʳʭ) ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʡ; 

¶ 5 ʦʢʪʷʙʨʷ 2022 ʛʦʜʘ ʧʨʦʚʝʣ ʩʦʚʝʱʘʥʠʝ, 

ʥʘ ʢʦʪʦʨʦʤ ʨʘʩʩʤʦʪʨʝʣʠ ʧʝʨʚʳʝ ʠʪʦʛʠ 

ʨʝʘʣʠʟʘʮʠʠ ʨʝʬʦʨʤʳ ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʦ-ʥʘʜʟʦʨʥʦʡ 

ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ ʚ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ. 

ʇʝʨʚʦʥʘʯʘʣʴʥʳʝ ʵʪʘʧʳ ʨʝʬʦʨʤʳ ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʦ-

ʥʘʜʟʦʨʥʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ ʧʨʘʢʪʠʯʝʩʢʠ 

ʨʝʘʣʠʟʦʚʘʥʳ. ʉʦʟʜʘʥʘ ʚʩʷ ʥʝʦʙʭʦʜʠʤʘʷ 

ʧʨʘʚʦʚʘʷ ʙʘʟʘ. ʇʨʠʥʷʪʳ ʙʘʟʦʚʳʝ ʟʘʢʦʥʳ, 

ʚʩʪʫʧʠʣʠ ʚ ʩʠʣʫ ʠʟʤʝʥʝʥʠʷ ʚ 132 ʦʪʨʘʩʣʝʚʳʭ ʟʘʢʦʥʘ, ʙʳʣʠ ʧʨʠʥʷʪʳ 

ʧʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʝʥʥʳʝ ʜʦʢʫʤʝʥʪʳ, 12 ʦʙʱʠʭ ʧʦʩʪʘʥʦʚʣʝʥʠʡ 

ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʘ, 80 ʬʝʜʝʨʘʣʴʥʳʭ ʧʦʩʪʘʥʦʚʣʝʥʠʡ ʦ ʚʠʜʘʭ ʢʦʥʪʨʦʣʷ, ʘ 

ʧʦʩʣʝ ʵʪʦʛʦ ʙʳʣʠ ʧʨʠʥʷʪʳ 2,5 ʪʳʩʷʯ ʨʝʛʠʦʥʘʣʴʥʳʭ ʘʢʪʦʚ ʠ ʙʦʣʝʝ 20 
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ʪʳʩʷʯ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʳʭ. ʊʘʢʞʝ ʥʘʧʦʤʥʠʣ, ʯʪʦ, ʠʩʭʦʜʷ ʠʟ ʘʢʪʫʘʣʴʥʦʡ 

ʵʢʦʥʦʤʠʯʝʩʢʦʡ ʩʠʪʫʘʮʠʠ ʚ ʩʪʨʘʥʝ, ʚʚʝʜʝʥ ʤʦʨʘʪʦʨʠʡ ʥʘ ʧʨʦʚʝʜʝʥʠʝ 

ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʳʭ ʧʣʘʥʦʚʳʭ ʧʨʦʚʝʨʦʢ ʜʦ 31 ʜʝʢʘʙʨʷ 2022 ʛ. ʚ ʦʪʥʦʰʝʥʠʠ 

ʶʨʠʜʠʯʝʩʢʠʭ ʣʠʮ, ʠʥʜʠʚʠʜʫʘʣʴʥʳʭ ʧʨʝʜʧʨʠʥʠʤʘʪʝʣʝʡ, ʘ ʜʦ 31 ʜʝʢʘʙʨʷ 

2024 ʛ. ð ʜʣʷ IT-ʧʨʝʜʧʨʠʥʠʤʘʪʝʣʝʡ. ʉʫʱʝʩʪʚʝʥʥʦ ʩʤʷʛʯʝʥʳ ʤʝʨʳ 

ʘʜʤʠʥʠʩʪʨʘʪʠʚʥʦʡ ʦʪʚʝʪʩʪʚʝʥʥʦʩʪʠ ʜʣʷ ʙʠʟʥʝʩʘ; 

¶ 18 ʦʢʪʷʙʨʷ 2022 ʛʦʜʘ ʚ ʨʘʤʢʘʭ 

ʧʦʜʛʦʪʦʚʢʠ ʢ çʧʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʝʥʥʦʤʫ 

ʯʘʩʫè 531-ʛʦ ʟʘʩʝʜʘʥʠʷ ʉʦʚʝʪʘ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʩ ʫʯʘʩʪʠʝʤ ʟʘʤʝʩʪʠʪʝʣʷ 

ʇʨʝʜʩʝʜʘʪʝʣʷ ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʘ 

ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ð 

ʈʫʢʦʚʦʜʠʪʝʣʷ ɸʧʧʘʨʘʪʘ 

ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʘ ʈʌ ɼʤʠʪʨʠʷ 

ɻʨʠʛʦʨʝʥʢʦ, ʦʙʩʫʜʠʣʠ ʚʦʧʨʦʩʳ ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʷ ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʦ-

ʥʘʜʟʦʨʥʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ. ɿʘʜʘʣʠ ʚʦʧʨʦʩʳ ʧʨʝʜʩʪʘʚʠʪʝʣʷʤ 

ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʘ ʈʌ, ʤʠʥʠʩʪʝʨʩʪʚ ʠ ʚʝʜʦʤʩʪʚ. ɺʩʝʛʦ ʚ ʨʘʤʢʘʭ ʧʦʜʛʦʪʦʚʢʠ 

ʢ çʧʨʘʚʯʘʩʫè ʧʦʩʪʫʧʠʣʦ ʙʦʣʝʝ 50 ʚʦʧʨʦʩʦʚ ʦʪ ʩʝʥʘʪʦʨʦʚ ʠ ʢʦʤʠʪʝʪʦʚ 

ʉʌ. ʉʨʝʜʠ ʥʠʭ ð ʪʝʤʘ ʦʙʱʝʛʦ ʨʝʛʫʣʠʨʦʚʘʥʠʷ, ʧʨʦʚʝʜʝʥʠʷ 

ʧʨʦʬʠʣʘʢʪʠʯʝʩʢʠʭ ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʡ, ʘ ʪʘʢʞʝ ʦʪʨʘʩʣʝʚʳʝ ʧʨʦʙʣʝʤʳ, 

ʩʚʷʟʘʥʥʳʝ ʩ ʦʩʫʱʝʩʪʚʣʝʥʠʝʤ ʵʢʦʣʦʛʠʯʝʩʢʦʛʦ, ʞʠʣʠʱʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ, 

ʥʘʜʟʦʨʘ ʟʘ ʣʠʬʪʘʤʠ, ʘʪʪʨʘʢʮʠʦʥʘʤʠ ʠ ʜʨʫʛʠʝ. ʊʨʝʪʴʷ ʛʨʫʧʧʘ ʚʦʧʨʦʩʦʚ 

ʢʘʩʘʝʪʩʷ ʧʨʦʜʣʝʥʠʷ ʠʣʠ ʧʨʝʢʨʘʱʝʥʠʷ ʤʦʨʘʪʦʨʠʷ ʥʘ ʧʨʦʚʝʨʢʠ; 

¶ 22 ʜʝʢʘʙʨʷ 2022 ʛʦʜʘ ʧʨʦʚʝʣ ʩʦʚʝʱʘʥʠʝ ʚ 

ʉʠʪʫʘʮʠʦʥʥʦʤ ʮʝʥʪʨʝ ʂʦʦʨʜʠʥʘʮʠʦʥʥʦʛʦ 

ʮʝʥʪʨʘ ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʘ ʈʌ, ʧʦʩʚʷʱʝʥʥʦʝ ʠʪʦʛʘʤ 

ʨʝʬʦʨʤʳ ʚ ʩʬʝʨʝ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ ʠ 

ʥʘʜʟʦʨʘ. ɺ ʭʦʜʝ ʢʨʫʛʣʦʛʦ ʩʪʦʣʘ ʩʝʥʘʪʦʨʘʤ ʙʳʣʘ 

ʧʨʝʜʩʪʘʚʣʝʥʘ ʠʥʬʦʨʤʘʮʠʷ ʦ ʩʦʟʜʘʥʠʠ ɽʜʠʥʦʛʦ 

ʨʝʝʩʪʨʘ ʢʦʥʪʨʦʣʴʥʳʭ ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʡ, ɽʜʠʥʦʛʦ 

ʨʝʝʩʪʨʘ ʚʠʜʦʚ ʢʦʥʪʨʦʣʷ ʠ ʨʝʝʩʪʨʘ ʦʙʲʝʢʪʦʚ ʢʦʥʪʨʦʣʷ ð ʩʠʩʪʝʤʳ, ʚ 

ʢʦʪʦʨʦʡ ʙʣʘʛʦʜʘʨʷ ʮʠʬʨʦʚʠʟʘʮʠʠ ʤʦʞʥʦ ʚʠʜʝʪʴ ʠʥʬʦʨʤʘʮʠʶ ʦ 

ʧʨʦʚʝʨʢʘʭ ʚ ʨʝʞʠʤʝ ʦʥʣʘʡʥ. 

 

ɺ 2022 ʛʦʜʫ ʧʨʦʜʦʣʞʠʣʘ ʩʚʦʶ ʨʘʙʦʪʫ ʠ ʨʘʙʦʯʘʷ ʛʨʫʧʧʘ ʧʦ 

ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʶ ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʩʪʚʘ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʚ ʦʙʣʘʩʪʠ 

ʨʘʟʚʠʪʠʷ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴʩʢʦʡ ʢʦʦʧʝʨʘʮʠʠ, ʢʦʪʦʨʫʶ ʷ ʚʦʟʛʣʘʚʣʷʶ: 

¶ 23 ʠʶʥʷ 2022 ʛʦʜʘ ʩʦʩʪʦʷʣʦʩʴ 

ʟʘʩʝʜʘʥʠʝ ʨʘʙʦʯʝʡ ʛʨʫʧʧʳ ʧʨʠ 

ʂʦʤʠʪʝʪʝ ʧʦ ʤʦʜʝʨʥʠʟʘʮʠʠ 

ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʩʪʚʘ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʚ ʦʙʣʘʩʪʠ ʨʘʟʚʠʪʠʷ 

ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴʩʢʦʡ ʢʦʦʧʝʨʘʮʠʠ, ʥʘ 

ʢʦʪʦʨʦʤ ʦʙʩʫʞʜʘʣʠʩʴ ʠʪʦʛʠ 

ʧʨʦʚʝʜʝʥʥʦʛʦ 16 ʤʘʨʪʘ 2022 ʛʦʜʘ 
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ʇʨʝʟʠʜʝʥʪʦʤ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʩʦʚʝʱʘʥʠʷ çʆ ʤʝʨʘʭ ʩʦʮʠʘʣʴʥʦ-

ʵʢʦʥʦʤʠʯʝʩʢʦʡ ʧʦʜʜʝʨʞʢʠ ʩʫʙʲʝʢʪʦʚ ʈʌè. ʇʦ ʝʛʦ ʠʪʦʛʘʤ ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʫ 

ʈʌ ʙʳʣ ʜʘʥ ʨʷʜ ʧʦʨʫʯʝʥʠʡ, ʢʦʪʦʨʳʝ ʙʫʜʫʪ ʚʣʠʷʪʴ ʥʘ ʧʦʜʜʝʨʞʢʫ ʤʘʣʦʛʦ 

ʠ ʩʨʝʜʥʝʛʦ ʙʠʟʥʝʩʘ, ʘ ʪʘʢʞʝ ʧʦʪʨʝʙʢʦʦʧʝʨʘʮʠʠ. ʇʨʝʞʜʝ ʚʩʝʛʦ, ʵʪʦ 

ʫʚʝʣʠʯʝʥʠʝ ʫʩʪʘʥʦʚʣʝʥʥʳʭ ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʩʪʚʦʤ ʈʌ ʦ ʥʘʣʦʛʘʭ ʠ ʩʙʦʨʘʭ 

ʧʨʝʜʝʣʴʥʳʭ ʜʦʭʦʜʦʚ ʥʘʣʦʛʦʧʣʘʪʝʣʴʱʠʢʦʚ, ʧʨʠʤʝʥʷʶʱʠʭ ʫʧʨʦʱʝʥʥʫʶ 

ʠ ʧʘʪʝʥʪʥʫʶ ʩʠʩʪʝʤʳ ʥʘʣʦʛʦʦʙʣʦʞʝʥʠʷ. ɽʱʝ ʦʜʥʦ ʧʦʨʫʯʝʥʠʝ ʢʘʩʘʣʦʩʴ 

ʠʟʤʝʥʝʥʠʷ ʫʩʣʦʚʠʡ ʦʪʥʝʩʝʥʠʷ ʶʨʠʜʠʯʝʩʢʠʭ ʣʠʮ ʠ ʠʥʜʠʚʠʜʫʘʣʴʥʳʭ 

ʧʨʝʜʧʨʠʥʠʤʘʪʝʣʝʡ ʢ ʩʫʙʲʝʢʪʘʤ ʤʘʣʦʛʦ ʠ ʩʨʝʜʥʝʛʦ 

ʧʨʝʜʧʨʠʥʠʤʘʪʝʣʴʩʪʚʘ, ʚ ʪʦʤ ʯʠʩʣʝ ʚ ʯʘʩʪʠ, ʢʘʩʘʶʱʝʡʩʷ ʫʚʝʣʠʯʝʥʠʷ 

ʧʨʝʜʝʣʴʥʦʡ ʚʝʣʠʯʠʥʳ ʜʦʭʦʜʘ, ʧʦʣʫʯʝʥʥʦʛʦ ʦʪ ʦʩʫʱʝʩʪʚʣʝʥʠʷ 

ʧʨʝʜʧʨʠʥʠʤʘʪʝʣʴʩʢʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ; 

¶ 20 ʦʢʪʷʙʨʷ 2022 ʛʦʜʘ ʧʨʦʚʝʣ ʟʘʩʝʜʘʥʠʝ 

ʨʘʙʦʯʝʡ ʛʨʫʧʧʳ ʂʦʤʠʪʝʪʘ ʉʌ ʧʦ 

ʤʦʜʝʨʥʠʟʘʮʠʠ ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʩʪʚʘ ʈʌ ʚ 

ʦʙʣʘʩʪʠ ʨʘʟʚʠʪʠʷ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴʩʢʦʡ 

ʢʦʦʧʝʨʘʮʠʠ, ʦʪʢʨʳʚʰʝʝ  ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʷ 151-

ʛʦ ʆʙʱʝʛʦ ʩʦʙʨʘʥʠʷ ʧʨʝʜʩʪʘʚʠʪʝʣʝʡ 

ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴʩʢʠʭ ʦʙʱʝʩʪʚ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ. ɺ ʭʦʜʝ ʟʘʩʝʜʘʥʠʷ ʙʳʣʠ 

ʟʘʪʨʦʥʫʪʳ ʪʝʤʳ ʨʘʟʚʠʪʠʷ ʟʘʛʦʪʦʚʠʪʝʣʴʥʦʡ ʠ ʧʝʨʝʨʘʙʘʪʳʚʘʶʱʝʡ 

ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴʩʢʦʡ ʢʦʦʧʝʨʘʮʠʠ ʠ ʨʘʩʰʠʨʝʥʠʷ ʩʙʳʪʘ 

ʧʨʦʜʫʢʮʠʠ ʤʘʣʳʭ ʬʦʨʤ ʭʦʟʷʡʩʪʚʦʚʘʥʠʷ ʯʝʨʝʟ ʢʘʥʘʣʳ ʩʙʳʪʘ 

ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʡ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴʩʢʦʡ ʢʦʦʧʝʨʘʮʠʠ. ʇʦ ʠʪʦʛʘʤ ʨʘʩʩʤʦʪʨʝʥʠʷ 

ʧʨʠʥʷʪʳ ʧʨʦʪʦʢʦʣʴʥʳʝ ʨʝʰʝʥʠʷ, ʢʦʪʦʨʳʝ ʣʷʛʫʪ ʚ ʦʩʥʦʚʫ ʨʝʢʦʤʝʥʜʘʮʠʡ 

ʜʣʷ ʧʨʦʬʠʣʴʥʳʭ ʤʠʥʠʩʪʝʨʩʪʚ ʠ ʚʝʜʦʤʩʪʚ. 

 

ʇʨʦʜʦʣʞʘʝʪʩʷ ʨʘʙʦʪʘ ʠ ʧʦ ʜʘʣʴʥʝʡʰʝʤʫ ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʤʫ 

ʦʙʝʩʧʝʯʝʥʠʶ ʨʘʟʚʠʪʠʷ ʅʘʮʠʦʥʘʣʴʥʦʡ ʩʠʩʪʝʤʳ ʟʘʱʠʪʳ ʧʨʘʚ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʝʡ: 

¶ 25 ʘʧʨʝʣʷ 2022 ʛʦʜʘ ʧʨʦʚʝʣ ʟʘʩʝʜʘʥʠʝ 

ʂʦʤʠʪʝʪʘ, ʥʘ ʢʦʪʦʨʦʤ, ʚ ʯʘʩʪʥʦʩʪʠ, 

ʦʙʩʫʞʜʘʣʦʩʴ ʚʥʝʩʝʥʠʝ ʠʟʤʝʥʝʥʠʡ ʚ ʩʪʘʪʴʶ 

16 ɿʘʢʦʥʘ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ çʆ 

ʟʘʱʠʪʝ ʧʨʘʚ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʝʡè. ɿʘʢʦʥʦʧʨʦʝʢʪ 

ʨʘʟʨʘʙʦʪʘʥ ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʦʤ ʈʌ ʩ ʫʯʝʪʦʤ 

ʩʫʜʝʙʥʦʡ ʧʨʘʢʪʠʢʠ. ɼʦʢʫʤʝʥʪʦʤ 

ʟʘʢʨʝʧʣʷʝʪʩʷ ʦʪʢʨʳʪʳʡ ʧʝʨʝʯʝʥʴ ʥʝʜʦʧʫʩʪʠʤʳʭ ʫʩʣʦʚʠʡ ʜʦʛʦʚʦʨʘ, 

ʫʱʝʤʣʷʶʱʠʭ ʧʨʘʚʘ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʝʡ. ɺ ʯʘʩʪʥʦʩʪʠ, ʟʘʢʨʝʧʣʷʶʪʩʷ 

ʧʦʣʦʞʝʥʠʷ ʦ ʪʦʤ, ʯʪʦ ʧʨʦʜʘʚʝʮ ʥʝ ʠʤʝʝʪ ʧʨʘʚʘ ʦʪʢʘʟʘʪʴ ʚ ʟʘʢʣʶʯʝʥʠʠ 

ʠʣʠ ʠʩʧʦʣʥʝʥʠʠ ʜʦʛʦʚʦʨʘ ʥʘ ʧʨʠʦʙʨʝʪʝʥʠʝ ʦʜʥʦʛʦ ʪʦʚʘʨʘ ʚ ʪʦʤ ʩʣʫʯʘʝ, 

ʢʦʛʜʘ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴ ʦʪʢʘʟʳʚʘʝʪʩʷ ʧʨʠʦʙʨʝʪʘʪʴ ʠʥʳʝ ʪʦʚʘʨʳ, ʘ ʪʘʢʞʝ ʚ 

ʩʣʫʯʘʷʭ, ʢʦʛʜʘ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴ ʦʪʢʘʟʳʚʘʝʪʩʷ ʧʨʝʜʦʩʪʘʚʣʷʪʴ ʧʝʨʩʦʥʘʣʴʥʳʝ 

ʜʘʥʥʳʝ. ʇʨʠʥʷʪʠʝ ʌʝʜʝʨʘʣʴʥʦʛʦ ʟʘʢʦʥʘ ʙʫʜʝʪ ʩʧʦʩʦʙʩʪʚʦʚʘʪʴ 

ʜʘʣʴʥʝʡʰʝʤʫ ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʶ ʤʝʨ ʟʘʱʠʪʳ ʧʨʘʚ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʝʡ ʠ 

ʧʨʝʩʝʯʝʥʠʶ ʥʝʜʦʙʨʦʩʦʚʝʩʪʥʦʛʦ ʧʦʚʝʜʝʥʠʷ ʥʘ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴʩʢʦʤ ʨʳʥʢʝ; 
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¶ 23 ʤʘʷ 2022 ʛʦʜʘ ʧʨʦʰʝʣ çʢʨʫʛʣʳʡ ʩʪʦʣè 

ʥʘ ʪʝʤʫ çɿʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʝ ʦʙʝʩʧʝʯʝʥʠʝ 

ʨʘʟʚʠʪʠʷ ʅʘʮʠʦʥʘʣʴʥʦʡ ʩʠʩʪʝʤʳ ʟʘʱʠʪʳ 

ʧʨʘʚ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʝʡè. ʅʘ ʨʘʩʩʤʦʪʨʝʥʠʠ ʚ 

ɻʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʡ ɼʫʤʝ ʥʘʭʦʜʠʪʩʷ 

ʚʥʝʩʝʥʥʳʡ ʇʨʘʚʠʪʝʣʴʩʪʚʦʤ ʈʌ 

ʟʘʢʦʥʦʧʨʦʝʢʪ, ʩʦʟʜʘʶʱʠʡ ʧʨʘʚʦʚʫʶ ʦʩʥʦʚʫ 

ʜʣʷ ʨʘʟʚʠʪʠʷ ʩʠʩʪʝʤʳ ʘʣʴʪʝʨʥʘʪʠʚʥʳʭ 

ʦʥʣʘʡʥ-ʤʝʭʘʥʠʟʤʦʚ ʫʨʝʛʫʣʠʨʦʚʘʥʠʷ ʩʧʦʨʦʚ, ʚ ʪʦʤ ʯʠʩʣʝ ʧʨʦʮʝʜʫʨʫ 

ʤʝʜʠʘʮʠʠ. ʅʘʰʠʤ ʂʦʤʠʪʝʪʦʤ ʙʳʣʠ ʧʦʜʛʦʪʦʚʣʝʥʳ ʧʦʧʨʘʚʢʠ ʢ ʵʪʦʤʫ 

ʜʦʢʫʤʝʥʪʫ. ʇʦ ʠʪʦʛʘʤ çʢʨʫʛʣʦʛʦ ʩʪʦʣʘè ʩ ʫʯʝʪʦʤ ʚʳʩʢʘʟʘʥʥʳʭ 

ʧʨʝʜʣʦʞʝʥʠʡ ʙʳʣ ʥʘʤʝʯʝʥ ʧʣʘʥ ʜʘʣʴʥʝʡʰʝʡ ʨʘʙʦʪʳ, ʥʘʧʨʘʚʣʝʥʥʦʡ ʥʘ 

ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʝ ʩʠʩʪʝʤʳ ʟʘʱʠʪʳ ʧʨʘʚ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʝʡ.  

 

ɿʘ ʦʪʯʝʪʥʳʡ ʧʝʨʠʦʜ ʧʨʠʥʷʣ ʫʯʘʩʪʠʝ:  

V ʚ 21 ʧʣʝʥʘʨʥʦʤ ʟʘʩʝʜʘʥʠʠ ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ; 

V ʚ 21 ʟʘʩʝʜʘʥʠʠ ʂʦʤʠʪʝʪʘ ʧʦ ʈʝʛʣʘʤʝʥʪʫ ʠ ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʠ 

ʧʘʨʣʘʤʝʥʪʩʢʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ; 

V ʚ 8 ʩʦʚʤʝʩʪʥʳʭ ʟʘʩʝʜʘʥʠʷʭ ʂʦʤʠʪʝʪʦʚ ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ; 

V ʚ 6 ʦʪʢʨʳʪʳʭ ʜʠʘʣʦʛʘʭ, ʧʨʦʚʦʜʠʤʳʭ ʥʘ ʧʣʦʱʘʜʢʝ ʉʦʚʝʪʘ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ; 

V ʚ 3 ʧʘʨʣʘʤʝʥʪʩʢʠʭ ʩʣʫʰʘʥʠʷʭ; 

V ʚ ʨʘʙʦʪʝ ʧʦʨʷʜʢʘ 100 ʢʨʫʛʣʳʭ ʩʪʦʣʦʚ ʠ ʩʦʚʝʱʘʥʠʡ, ʧʨʦʚʦʜʠʤʳʭ 

ʉʦʚʝʪʦʤ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʠ ʜʨʫʛʠʤʠ ʦʨʛʘʥʘʤʠ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʡ 

ʚʣʘʩʪʠ; 

ɺ ʨʘʤʢʘʭ ʧʘʨʣʘʤʝʥʪʩʢʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ, ʷ ʪʘʢʞʝ ʧʨʦʜʦʣʞʘʶ ʨʘʙʦʪʘʪʴ ʚ 

ʩʦʩʪʘʚʝ ʩʣʝʜʫʶʱʠʭ ʦʨʛʘʥʦʚ ʧʨʠ ʉʦʚʝʪʝ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ: 

V ɺʨʝʤʝʥʥʘʷ ʢʦʤʠʩʩʠʷ ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʧʦ ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʶ 

ʧʨʘʚʦʚʦʛʦ ʨʝʛʫʣʠʨʦʚʘʥʠʷ ʚ ʩʬʝʨʝ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ 

(ʥʘʜʟʦʨʘ) ʠ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʛʦ ʢʦʥʪʨʦʣʷ ʚ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ; 

V ʉʦʚʝʪ ʧʦ ʨʘʟʚʠʪʠʶ ʮʠʬʨʦʚʦʡ ʵʢʦʥʦʤʠʢʠ ʧʨʠ ʉʦʚʝʪʝ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ 

ʌʝʜʝʨʘʣʴʥʦʛʦ ʉʦʙʨʘʥʠʷ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ;    

V ʉʦʚʝʪ ʧʦ ʚʦʧʨʦʩʘʤ ʞʠʣʠʱʥʦʛʦ ʩʪʨʦʠʪʝʣʴʩʪʚʘ ʠ  

ʩʦʜʝʡʩʪʚʠʷ ʨʘʟʚʠʪʠʶ ʞʠʣʠʱʥʦ-ʢʦʤʤʫʥʘʣʴʥʦʛʦ ʢʦʤʧʣʝʢʩʘ  

ʧʨʠ ʉʦʚʝʪʝ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʌʝʜʝʨʘʣʴʥʦʛʦ ʉʦʙʨʘʥʠʷ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ; 

V ʉʦʚʝʪ ʧʦ ʤʝʩʪʥʦʤʫ ʩʘʤʦʫʧʨʘʚʣʝʥʠʶ ʧʨʠ ʉʦʚʝʪʝ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ 
ʌʝʜʝʨʘʣʴʥʦʛʦ ʉʦʙʨʘʥʠʷ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ. 

ʍʦʪʝʣʦʩʴ ʙʳ ʦʪʤʝʪʠʪʴ, ʯʪʦ ʫʯʘʩʪʠʝ ʚ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ ʚʩʝʭ ʵʪʠʭ ʨʘʙʦʯʠʭ 

ʦʨʛʘʥʦʚ ʚʝʨʭʥʝʡ ʧʘʣʘʪʳ ʧʘʨʣʘʤʝʥʪʘ ʧʦʟʚʦʣʷʝʪ ʤʥʝ ʧʨʝʜʩʪʘʚʣʷʪʴ ʥʘʰ ʨʝʛʠʦʥ 

ï ʂʠʨʦʚʩʢʫʶ ʦʙʣʘʩʪʴ -  ʚʦ ʚʩʝʭ ʩʝʢʪʦʨʘʭ ʩʦʮʠʘʣʴʥʦ-ʵʢʦʥʦʤʠʯʝʩʢʦʡ ʞʠʟʥʠ 

ʥʘʰʝʡ ʩʪʨʘʥʳ. ʄʦʠ ʛʣʘʚʥʳʝ ʦʨʠʝʥʪʠʨʳ ʢʘʢ ʩʝʥʘʪʦʨʘ ʈʦʩʩʠʡʩʢʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ 

ʦʪ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ ʦʩʪʘʶʪʩʷ ʪʝ ʞʝ ï ʵʪʦ ʜʦʩʪʦʡʥʦʝ ʧʨʝʜʩʪʘʚʣʝʥʠʝ ʥʘʰʝʛʦ 

ʨʝʛʠʦʥʘ ʥʘ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʤ ʫʨʦʚʥʝ, ʠ ʢʦʥʝʯʥʦ ʞʝ ʥʝʧʦʩʨʝʜʩʪʚʝʥʥʦʝ ʫʯʘʩʪʠʝ 

ʚ ʞʠʟʥʠ ʦʙʣʘʩʪʠ.  
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ʈɽɻʀʆʅɸʃʔʅɸʗ ɼɽʗʊɽʃʔʅʆʉʊʔ 

ɿʘ ʦʪʯʝʪʥʳʡ ʧʝʨʠʦʜ 2022 ʛʦʜʘ ʷ ʫʯʘʩʪʚʦʚʘʣ ʚ ʨʘʙʦʪʝ 7 ʇʣʝʥʘʨʥʳʭ 

ʟʘʩʝʜʘʥʠʡ ɿʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʛʦ ʉʦʙʨʘʥʠʷ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ, ʧʨʠʥʠʤʘʣ 

ʫʯʘʩʪʠʝ ʚ ʟʘʩʝʜʘʥʠʷʭ ʂʦʤʠʪʝʪʦʚ ɿʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʛʦ ʩʦʙʨʘʥʠʷ, ʫʯʘʩʪʚʦʚʘʣ ʚ 

ʦʙʱʝʩʪʚʝʥʥʳʭ ʠ ʩʦʮʠʘʣʴʥʦ-ʟʥʘʯʠʤʳʭ ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʷʭ, ʧʨʦʚʦʜʠʤʳʭ ʥʘ 

ʪʝʨʨʠʪʦʨʠʠ ʂʠʨʦʚʘ ʠ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ.  

ɿʘ ʦʪʯʝʪʥʳʡ ʧʝʨʠʦʜ ʷ ʧʨʠʥʷʣ ʫʯʘʩʪʠʝ ʚ ʨʷʜʝ ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʡ, ʘ ʠʤʝʥʥʦ:  

¶ ɺ ʢʦʥʮʝ ʷʥʚʘʨʷ ʧʨʦʚʝʣ ʨʘʙʦʯʫʶ ʚʩʪʨʝʯʫ 

ʩ ʇʨʝʜʩʝʜʘʪʝʣʝʤ ɿʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʛʦ ʉʦʙʨʘʥʠʷ 

ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ ʈ.ɸ.  ɹʝʨʝʩʥʝʚʳʤ. ʉʚʝʨʠʣʠ 

ʧʦʟʠʮʠʠ ʧʦ ʦʩʥʦʚʥʳʤ ʧʣʘʥʘʤ ʜʘʣʴʥʝʡʰʝʡ 

ʨʘʙʦʪʳ ʥʘ 2022 ʛʦʜ, ʚ ʪʦʤ ʯʠʩʣʝ ʦʙʩʫʜʠʣʠ 

ʟʘʢʦʥʦʧʨʦʝʢʪ çʆʙ ʦʙʱʠʭ ʧʨʠʥʮʠʧʘʭ 

ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʠ ʤʝʩʪʥʦʛʦ ʩʘʤʦʫʧʨʘʚʣʝʥʠʷ ʚ 

ʝʜʠʥʦʡ ʩʠʩʪʝʤʝ ʧʫʙʣʠʯʥʦʡ ʚʣʘʩʪʠè.  

¶ 10 ʬʝʚʨʘʣʷ 2022 ʛʦʜʘ ʚ ʂʠʨʦʚʝ 

ʩʪʘʨʪʦʚʘʣ ʩʦʮʠʘʣʴʥʳʡ ʧʨʦʝʢʪ çɻɸɿ 

ʙʝʟ ʦʧʘʩʥʦʩʪʠè, ʚ ʨʘʤʢʘʭ ʢʦʪʦʨʦʛʦ 

ʩʧʝʮʠʘʣʠʩʪʳ ɸʆ çɻʘʟʧʨʦʤ 

ʛʘʟʦʨʘʩʧʨʝʜʝʣʝʥʠʝ ʂʠʨʦʚè ʠ 

ʢʦʤʧʘʥʠʠ çʕʛʠʜʳè (ʆʆʆ 

çʦʙʩʣʫʞʠʚʘʥʠʝ ʛʘʟʦʚʦʛʦ 

ʭʦʟʷʡʩʪʚʘè) ʙʝʩʧʣʘʪʥʦ ʦʙʩʣʝʜʫʶʪ 

ʞʠʣʴʝ ʥʘ ʧʨʝʜʤʝʪ ʙʝʟʦʧʘʩʥʦʩʪʠ 

ʠʩʧʦʣʴʟʦʚʘʥʠʷ ʛʘʟʘ. ʉʧʝʮʠʘʣʠʩʪʳ ʧʨʦʚʝʨʷʶʪ ʪʷʛʫ ʚ ʜʳʤʦʭʦʜʘʭ ʠ 

ʚʝʥʪʢʘʥʘʣʘʭ, ʧʨʠʪʦʢ ʚʦʟʜʫʭʘ, ʥʘʣʠʯʠʝ ʠ ʨʘʙʦʪʦʩʧʦʩʦʙʥʦʩʪʴ ʜʘʪʯʠʢʦʚ, 

ʥʘʣʠʯʠʝ ʫʪʝʯʢʠ ʛʘʟʘ, ʨʘʙʦʪʦʩʧʦʩʦʙʥʦʩʪʴ ʛʘʟʦʚʦʛʦ ʦʙʦʨʫʜʦʚʘʥʠʷ. 

ʆʙʩʫʜʠʣʠ ʩ ʧʨʝʜʩʪʘʚʠʪʝʣʷʤʠ ʂʦʤʠʪʝʪʘ ʧʦ ʚʦʧʨʦʩʘʤ ʙʝʟʦʧʘʩʥʦʩʪʠ ʧʨʠ 

ʧʨʝʜʦʩʪʘʚʣʝʥʠʠ ʢʦʤʤʫʥʘʣʴʥʦʡ ʫʩʣʫʛʠ ʧʦ ʛʘʟʦʩʥʘʙʞʝʥʠʶ 

ʆʙʱʝʨʦʩʩʠʡʩʢʦʛʦ ʦʙʱʝʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʜʚʠʞʝʥʠʷ çʆʙʲʝʜʠʥʝʥʠʝ 

ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʝʡ ʈʦʩʩʠʠè ʚʦʧʨʦʩʳ ʩʦʚʝʨʰʝʥʩʪʚʦʚʘʥʠʷ ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʩʪʚʘ 

ʚ ʩʬʝʨʝ ʙʝʟʦʧʘʩʥʦʩʪʠ ʛʘʟʦʩʥʘʙʞʝʥʠʷ, ʧʨʘʢʪʠʢʫ ʧʨʘʚʦʧʨʠʤʝʥʝʥʠʷ ʧʨʠ 

ʚʳʷʚʣʝʥʠʠ ʬʘʢʪʦʚ ʥʝʜʦʙʨʦʩʦʚʝʩʪʥʦʡ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ, ʩʚʷʟʘʥʥʦʡ 

ʩ ʦʙʝʩʧʝʯʝʥʠʝʤ ʙʝʟʦʧʘʩʥʦʩʪʠ ʧʨʠ ʧʨʝʜʦʩʪʘʚʣʝʥʠʠ ʢʦʤʤʫʥʘʣʴʥʳʭ ʫʩʣʫʛ 

ʛʘʟʦʩʥʘʙʞʝʥʠʷ. ʉʦʚʤʝʩʪʥʦ ʩ ʢʦʣʣʝʛʘʤʠ ʜʘʣ ʩʪʘʨʪ ʵʪʦʤʫ ʩʦʮʠʘʣʴʥʦ-

ʟʥʘʯʠʤʦʤʫ ʧʨʦʝʢʪʫ.  

¶ ɺ ʬʝʚʨʘʣʝ 2022 ʛʦʜʘ ʦʢʘʟʘʣ ʩʦʜʝʡʩʪʚʠʝ ʚ 

ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʠ ʠ ʧʨʠʥʷʣ ʫʯʘʩʪʠʝ ʚ ʦʪʢʨʳʪʠʠ 

ʤʫʟʝʡʥʦʡ ʵʢʩʧʦʟʠʮʠʠ çʄʫʨʳʛʠʥʦ - 

ʜʦʨʦʛʘʤʠ ʚʦʡʥʳè, ʢʦʪʦʨʘʷ ʷʚʣʷʝʪʩʷ ʯʘʩʪʴʶ 

ʰʢʦʣʴʥʦʛʦ ʤʫʟʝʷ, ʩʝʛʦʜʥʷ ʵʪʦ ʥʝʦʮʝʥʠʤʘʷ 

ʚʦʟʤʦʞʥʦʩʪʴ ʩʦʭʨʘʥʠʪʴ ʠʩʪʦʨʠʶ ʧʦʩʝʣʢʘ ʠ 

ʧʘʤʷʪʴ ʦ ʚʩʝʤ ʪʦʤ, ʯʪʦ ʙʳʣʦ ʚ ʛʦʜʳ 

ɺʝʣʠʢʦʡ ʆʪʝʯʝʩʪʚʝʥʥʦʡ ʚʦʡʥʳ. ɺʧʝʨʝʜʠ ʫ 
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ʦʨʛʘʥʠʟʘʪʦʨʦʚ ʝʱʝ ʤʥʦʛʦ ʧʣʘʥʦʚ, ʠ ʤʫʨʳʛʠʥʮʳ ʥʝ ʦʩʪʘʥʘʚʣʠʚʘʶʪʩʷ ʥʘ 

ʜʦʩʪʠʛʥʫʪʦʤ. ʆʥʠ ʥʘʜʝʶʪʩʷ, ʯʪʦ ʵʢʩʧʦʟʠʮʠʷ ʙʫʜʝʪ ʧʨʠʚʣʝʢʘʪʴ ʚʥʠʤʘʥʠʝ 

ʛʦʩʪʝʡ ʠ ʞʠʪʝʣʝʡ ʧʦʩʝʣʢʘ.  

ʊʘʢʞʝ 30 ʤʘʨʪʘ 2022 ʛʦʜʘ ʩʦʩʪʦʷʣʘʩʴ 

ʩʦʚʤʝʩʪʥʘʷ ʨʘʙʦʯʘʷ ʚʩʪʨʝʯʘ ʩ 

ʇʨʝʜʩʝʜʘʪʝʣʝʤ ɿʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʛʦ ʉʦʙʨʘʥʠʷ 

ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ ʈʦʤʘʥʦʤ ɹʝʨʝʩʥʝʚʳʤ, 

ʧʨʝʜʩʪʘʚʠʪʝʣʷʤʠ ʨʝʛʠʦʥʘʣʴʥʦʡ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ 

ʧʨʦʬʩʦʶʟʥʳʭ ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʡ ʠ ʂʠʨʦʚʩʢʦʛʦ 

ʦʙʣʘʩʪʥʦʛʦ ʩʦʶʟʘ ʧʦʪʨʝʙʠʪʝʣʴʩʢʠʭ 

ʦʙʱʝʩʪʚ. ʅʘ ʚʩʪʨʝʯʝ ʧʦʜʥʠʤʘʣʠʩʴ ʪʝʤʳ ʦʙ 

ʦʛʨʘʥʠʯʝʥʠʠ ʨʦʩʪʘ ʮʝʥ ʥʘ ʧʨʦʜʫʢʪʳ ʧʠʪʘʥʠʷ, ʣʝʢʘʨʩʪʚʝʥʥʳʝ ʧʨʝʧʘʨʘʪʳ, 

ʜʨʫʛʠʝ ʪʦʚʘʨʳ ʧʝʨʚʦʡ ʥʝʦʙʭʦʜʠʤʦʩʪʠ. ʊʘʢʞʝ ʚʨʫʯʠʣʠ ʧʨʝʜʩʪʘʚʠʪʝʣʷʤ 

ʧʨʦʬʩʦʶʟʦʚ ʠ ʦʙʣʧʦʪʨʝʙʩʦʶʟʘ ʥʘʛʨʘʜʳ ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ. 

¶  ʅʘ ʦʯʝʨʝʜʥʦʤ ʚʝʩʝʥʥʝʤ ʟʘʩʝʜʘʥʠʠ 

ʤʝʞʚʝʜʦʤʩʪʚʝʥʥʦʡ ʢʦʤʠʩʩʠʠ ʧʦ 

ʧʦʚʳʰʝʥʠʶ ʫʩʪʦʡʯʠʚʦʩʪʠ ʨʘʟʚʠʪʠʷ 

ʵʢʦʥʦʤʠʢʠ ʨʝʛʠʦʥʘ ʧʦʜ 

ʧʨʝʜʩʝʜʘʪʝʣʴʩʪʚʦʤ ʛʫʙʝʨʥʘʪʦʨʘ 

ʨʝʛʠʦʥʘ ʀʛʦʨʷ ɺʘʩʠʣʴʝʚʘ ʦʙʩʫʜʠʣʠ 

ʩʪʨʦʠʪʝʣʴʩʪʚʦ ʦʙʲʝʢʪʦʚ 

ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʡ ʠ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʦʡ 

ʩʦʙʩʪʚʝʥʥʦʩʪʠ ʚ ʫʩʣʦʚʠʷʭ ʩʘʥʢʮʠʡ.   

¶ 31 ʤʘʨʪʘ 2022 ʛʦʜʘ ʧʨʠʥʷʣ ʫʯʘʩʪʠʝ ʚ 

ʝʞʝʛʦʜʥʦʤ ʩʝʤʠʥʘʨʝ ʩ ʛʣʘʚʘʤʠ 

ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʳʭ ʨʘʡʦʥʦʚ, ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʳʭ ʠ 

ʛʦʨʦʜʩʢʠʭ ʦʢʨʫʛʦʚ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ. ʇʦ 

ʪʨʘʜʠʮʠʠ ʚ ʪʝʯʝʥʠʝ ʪʨʝʭ ʜʥʝʡ ʝʛʦ ʫʯʘʩʪʥʠʢʠ 

ʚʩʪʨʝʯʘʶʪʩʷ ʩ ʨʫʢʦʚʦʜʠʪʝʣʷʤʠ ʦʨʛʘʥʦʚ 

ʠʩʧʦʣʥʠʪʝʣʴʥʦʡ ʚʣʘʩʪʠ, ʦʙʱʝʩʪʚʝʥʥʠʢʘʤʠ, 

ʧʨʦʨʘʙʘʪʳʚʘʷ ʧʨʦʙʣʝʤʥʳʝ ʚʦʧʨʦʩʳ ʠ 

ʦʙʤʝʥʠʚʘʷʩʴ ʦʧʳʪʦʤ. ʕʪʦʪ ʩʝʤʠʥʘʨ ï 

ʚʦʟʤʦʞʥʦʩʪʴ ʦʙʩʫʜʠʪʴ ʚʦʧʨʦʩʳ ʩʦʮʠʘʣʴʥʦ-ʵʢʦʥʦʤʠʯʝʩʢʦʛʦ ʨʘʟʚʠʪʠʷ 

ʪʝʨʨʠʪʦʨʠʡ, ʦʧʨʝʜʝʣʠʪʴ ʢʣʶʯʝʚʳʝ ʠ ʧʨʠʦʨʠʪʝʪʥʳʝ ʟʘʜʘʯʠ ʥʘ 

ʧʨʝʜʩʪʦʷʱʠʡ ʧʝʨʠʦʜ, ʘ ʪʘʢʞʝ, ʵʪʦ ʚʦʟʤʦʞʥʦʩʪʴ ʜʣʷ ʤʫʥʠʮʠʧʘʣʴʥʳʭ 

ʦʙʨʘʟʦʚʘʥʠʡ ʦʙʤʝʥʷʪʴʩʷ ʦʧʳʪʦʤ ʚ ʨʝʰʝʥʠʠ ʨʘʟʣʠʯʥʳʭ ʧʨʦʙʣʝʤ ʠ 

ʚʳʨʘʙʦʪʘʪʴ ʩʦʚʤʝʩʪʥʳʝ ʨʝʰʝʥʠʷ. 
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¶  29 ʘʧʨʝʣʷ 2022 ʛʦʜʘ ʚʩʪʨʝʪʠʣʩʷ 

ʩ ʨʝʢʪʦʨʦʤ ɺʷʪʩʢʦʛʦ 

ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ 

ʘʛʨʦʪʝʭʥʦʣʦʛʠʯʝʩʢʦʛʦ 

ʫʥʠʚʝʨʩʠʪʝʪʘ ɽʣʝʥʦʡ ʉʠʤʙʠʨʩʢʠʭ, 

ʦʙʩʫʜʠʣ ʜʘʣʴʥʝʡʰʝʝ ʨʘʟʚʠʪʠʝ ʚʫʟʘ 

ʠ ʧʣʘʥʳ ʧʦ ʦʪʢʨʳʪʠʶ 

ʩʝʣʝʢʮʠʦʥʥʦʛʦ ʛʝʥʝʪʠʯʝʩʢʦʛʦ 

ʮʝʥʪʨʘ, ʩʪʨʦʠʪʝʣʴʩʪʚʦ ʥʦʚʦʛʦ 

ʢʦʨʧʫʩʘ. ʆʪʜʝʣʴʥʦ ʦʩʪʘʥʦʚʠʣʠʩʴ 

ʥʘ ʦʪʢʨʳʪʠʠ ɺʦʝʥʥʦ-ʫʯʝʙʥʦʛʦ ʮʝʥʪʨʘ ʥʘ ʙʘʟʝ ʚʫʟʘ ʛʜʝ ʤʦʣʦʜʳʝ ʣʶʜʠ 

ʩʤʦʛʫʪ ʧʦʣʫʯʠʪʴ ʚʦʝʥʥʫʶ ʩʧʝʮʠʘʣʴʥʦʩʪʴ ʚ ʜʦʧʦʣʥʝʥʠʝ ʢ ʦʩʥʦʚʥʦʡ 

ʧʨʦʬʝʩʩʠʠ, ʘ ʪʘʢʞʝ ʚʦʠʥʩʢʦʝ ʟʚʘʥʠʝ, ʠ ʢʘʢ ʨʘʟ ʩʝʡʯʘʩ ʠʜʝʪ 

ʬʦʨʤʠʨʦʚʘʥʠʝ ʤʘʪʝʨʠʘʣʴʥʦ-ʪʝʭʥʠʯʝʩʢʦʡ ʙʘʟʳ, ʦʟʥʘʢʦʤʠʣʩʷ ʩ ʚʦʝʥʥʦ-

ʧʘʪʨʠʦʪʠʯʝʩʢʦʡ ʚʳʩʪʘʚʢʦʡ, ʛʜʝ ʧʨʝʜʩʪʘʚʣʝʥʳ ʨʝʟʫʣʴʪʘʪʳ ʨʘʙʦʪʳ 

ʧʦʠʩʢʦʚʳʭ ʦʪʨʷʜʦʚ ʚʫʟʘ. 

 ʊʘʢʞʝ ʥʘ ʧʣʦʱʘʜʢʝ ɺʷʪʩʢʦʛʦ ɻɸʊʋ 

ʧʦʦʙʱʘʣʩʷ ʩ ʫʯʘʩʪʥʠʢʘʤʠ ʝʞʝʛʦʜʥʦʛʦ 

ʧʨʦʝʢʪʘ çʐʢʦʣʘ ʧʦʤʦʱʥʠʢʘ ʜʝʧʫʪʘʪʘ ï 

2022è. ʄʦʣʦʜʳʝ ʣʶʜʠ ʧʨʦʭʦʜʷʪ 

ʩʧʝʮʠʘʣʴʥʦʝ ʦʙʫʯʝʥʠʝ ʧʦ ʨʘʙʦʪʝ ʚ 

ʢʘʯʝʩʪʚʝ ʧʦʤʦʱʥʠʢʦʚ ʜʝʧʫʪʘʪʦʚ ʚ 

ʠʟʙʠʨʘʪʝʣʴʥʳʭ ʦʢʨʫʛʘʭ, ʧʦʣʫʯʘʶʪ ʦʧʳʪ 

ʨʘʙʦʪʳ ʩ ʦʙʨʘʱʝʥʠʷʤʠ ʛʨʘʞʜʘʥ, ʘ ʟʘʪʝʤ 

ʩʤʦʛʫʪ ʨʝʘʣʠʟʦʚʘʪʴ ʩʝʙʷ ʚ ʦʙʱʝʩʪʚʝʥʥʦ-

ʧʦʣʠʪʠʯʝʩʢʦʡ ʞʠʟʥʠ ʨʝʛʠʦʥʘ. ʈʘʩʩʢʘʟʘʣ ʰʢʦʣʴʥʠʢʘʤ ʠ ʩʪʫʜʝʥʪʘʤ, ʢʘʢ 

ʫʩʪʨʦʝʥʘ ʨʘʙʦʪʘ ɻʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʡ ɼʫʤʳ ʠ ʉʦʚʝʪʘ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ, ʢʘʢ 

ʬʦʨʤʠʨʫʶʪʩʷ ʵʪʠ ʦʨʛʘʥʳ ʚʣʘʩʪʠ ʠ ʢʘʢʠʤʠ ʥʘʧʨʘʚʣʝʥʠʷʤʠ ʜʝʷʪʝʣʴʥʦʩʪʠ 

ʟʘʥʠʤʘʶʪʩʷ, ʧʦʜʨʦʙʥʦ ʦʩʪʘʥʦʚʠʣʩʷ ʥʘ ʪʦʤ, ʢʘʢ ʧʨʠʥʠʤʘʶʪʩʷ ʟʘʢʦʥʳ. 

¶  9 ʠʶʥʷ 2022 ʛʦʜʘ ʚʩʪʨʝʪʠʣʩʷ ʩ 

ʯʣʝʥʘʤʠ ʨʝʛʠʦʥʘʣʴʥʳʭ ʦʪʜʝʣʝʥʠʡ 

çɹʦʝʚʦʛʦ ʙʨʘʪʩʪʚʘè ʠ 

çɺʦʣʦʥʪʝʨʩʢʦʡ ʨʦʪʳè ɺ ʧʝʨʚʫʶ 

ʦʯʝʨʝʜʴ ʧʦʩʝʪʠʣ ʵʢʩʧʦʟʠʮʠʶ ʤʫʟʝʷ 

çɹʦʝʚʦʛʦ ʙʨʘʪʩʪʚʘè, ʢʦʪʦʨʳʡ 

ʧʦʩʚʷʱʝʥ ʚʝʪʝʨʘʥʘʤ ʚʦʡʥʳ ʚ 

ɸʬʘʛʘʥʠʩʪʘʥʝ ʠ ʜʨʫʛʠʭ çʛʦʨʷʯʠʭ 

ʪʦʯʝʢè. ʇʦʩʣʝ ʟʘʚʝʨʰʝʥʠʷ ʵʢʩʢʫʨʩʠʠ 

ʩʦʚʤʝʩʪʥʦ ʩ ʯʣʝʥʘʤʠ çɹʦʝʚʦʛʦ ʙʨʘʪʩʪʚʘè, çɺʦʣʦʥʪʝʨʩʢʦʡ ʨʦʪʳè ʠ 

ʚʝʪʝʨʘʥʘʤʠ ʧʦʯʪʠʣʠ ʧʘʤʷʪʴ ʧʦʛʠʙʰʠʭ ʚʦʠʥʦʚ ʠ ʚʦʟʣʦʞʠʣʠ ʮʚʝʪʳ ʢ 

ʤʝʤʦʨʠʘʣʴʥʦʡ ʜʦʩʢʝ ʠ ʧʘʤʷʪʥʠʢʫ çʏʝʨʥʳʡ ʪʶʣʴʧʘʥè. ʊʘʢʞʝ ʦʙʩʫʜʠʣʠ ʩ 

ʯʣʝʥʘʤʠ çɹʦʝʚʦʛʦ ʙʨʘʪʩʪʚʘè ʚʦʧʨʦʩʳ ʧʘʪʨʠʦʪʠʯʝʩʢʦʛʦ ʚʦʩʧʠʪʘʥʠʷ ʠ 

ʨʘʟʚʠʪʠʷ ʚʦʣʦʥʪʝʨʩʢʦʛʦ ʜʚʠʞʝʥʠʷ ʚ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ. 
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¶ ʅʘʢʘʥʫʥʝ ɼʥʷ ʤʝʜʠʮʠʥʩʢʦʛʦ 

ʨʘʙʦʪʥʠʢʘ ʧʦʙʳʚʘʣ ʚ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ 

ʦʙʣʘʩʪʥʦʡ ʜʝʪʩʢʦʡ ʢʣʠʥʠʯʝʩʢʦʡ ʙʦʣʴʥʠʮʝ. 

ɺ ʭʦʜʝ ʧʦʩʝʱʝʥʠʷ ʢʨʫʧʥʝʡʰʝʛʦ ʜʝʪʩʢʦʛʦ 

ʤʝʜʠʮʠʥʩʢʦʛʦ ʫʯʨʝʞʜʝʥʠʷ ʚ ʨʝʛʠʦʥʝ 

ʚʩʪʨʝʪʠʣʩʷ ʩ ʝʛʦ ʛʣʘʚʥʳʤ ʚʨʘʯʦʤ ʅʘʪʘʣʴʝʡ 

ʄʫʨʘʪʦʚʦʡ, ʢʦʪʦʨʘʷ ʧʨʦʚʝʣʘ ʵʢʩʢʫʨʩʠʶ ʧʦ 

ʙʦʣʴʥʠʮʝ ʠ ʨʘʩʩʢʘʟʘʣʘ ʦ ʠʟʤʝʥʝʥʠʷʭ, 

ʢʦʪʦʨʳʝ ʧʨʦʠʟʦʰʣʠ ʟʘ ʧʦʩʣʝʜʥʠʝ ʥʝʩʢʦʣʴʢʦ ʣʝʪ. ʆʪʤʝʪʠʣ ʚʳʩʦʢʠʡ 

ʧʨʦʬʝʩʩʠʦʥʘʣʠʟʤ ʩʦʪʨʫʜʥʠʢʦʚ ʢʣʠʥʠʢʠ ʠ ʧʦʟʜʨʘʚʠʣ ʚʩʝʭ ʩ 

ʥʘʩʪʫʧʘʶʱʠʤ ɼʥʝʤ ʤʝʜʠʮʠʥʩʢʦʛʦ ʨʘʙʦʪʥʠʢʘ. 

¶  ʅʘ ʧʣʦʱʘʜʢʝ ɺʷʪɻɸʊʋ 17 ʠʶʥʷ 

2022 ʛʦʜʘ ʪʨʘʜʠʮʠʦʥʥʦ ʚʩʪʨʝʪʠʣʠʩʴ 

ʩ ʫʯʘʩʪʥʠʢʘʤʠ ʧʨʦʝʢʪʘ çʐʢʦʣʘ 

ʧʦʤʦʱʥʠʢʘ ʜʝʧʫʪʘʪʘ-2022è, ʛʜʝ 

ʤʦʣʦʜʳʝ ʣʶʜʠ ʧʨʦʭʦʜʷʪ 

ʩʧʝʮʠʘʣʴʥʦʝ ʦʙʫʯʝʥʠʝ ʧʦ ʨʘʙʦʪʝ ʚ 

ʢʘʯʝʩʪʚʝ ʧʦʤʦʱʥʠʢʦʚ ʜʝʧʫʪʘʪʦʚ ʚ 

ʠʟʙʠʨʘʪʝʣʴʥʳʭ ʦʢʨʫʛʘʭ, ʧʦʣʫʯʘʶʪ 

ʦʧʳʪ ʨʘʙʦʪʳ ʩ ʦʙʨʘʱʝʥʠʷʤʠ 

ʛʨʘʞʜʘʥ, ʘ ʟʘʪʝʤ ʩʤʦʛʫʪ ʨʝʘʣʠʟʦʚʘʪʴ ʩʝʙʷ ʚ ʦʙʱʝʩʪʚʝʥʥʦ-ʧʦʣʠʪʠʯʝʩʢʦʡ 

ʞʠʟʥʠ ʨʝʛʠʦʥʘ. ʊʘʢʞʝ ʫʯʘʩʪʥʠʢʠ ʧʨʦʝʢʪʘ ʧʦʜʝʣʠʣʠʩʴ ʚʧʝʯʘʪʣʝʥʠʷʤʠ ʦʪ 

ʵʢʩʢʫʨʩʠʠ ʚ ʉʦʚʝʪʝ ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ, ʢʦʪʦʨʘʷ ʙʳʣʘ ʦʨʛʘʥʠʟʦʚʘʥʘ ʜʣʷ ʨʝʙʷʪ 

ʥʘʢʘʥʫʥʝ. 

ʉʦʚʤʝʩʪʥʦ ʩ ʩʝʥʘʪʦʨʦʤ ɺ.ʅ.ɹʦʥʜʘʨʝʚʳʤ 

ʚʩʪʨʝʪʠʣʠʩʴ ʩ ʨʝʢʪʦʨʦʤ ɺʷʪʩʢʦʛʦ 

ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʛʦ ʘʛʨʦʪʝʭʥʦʣʦʛʠʯʝʩʢʦʛʦ 

ʫʥʠʚʝʨʩʠʪʝʪʘ ɽʣʝʥʦʡ ʉʠʤʙʠʨʩʢʠʭ. ɺʦ 

ʚʨʝʤʷ ʣʠʯʥʦʛʦ ʦʙʱʝʥʠʷ ʩ ʨʝʢʪʦʨʦʤ ʦʜʥʦʡ 

ʠʟ ʛʣʘʚʥʳʭ ʪʝʤ ʩʪʘʣʦ ʦʪʢʨʳʪʠʝ ɺʦʝʥʥʦ-

ʫʯʝʙʥʦʛʦ ʮʝʥʪʨʘ ʥʘ ʙʘʟʝ ʚʫʟʘ, ʛʜʝ ʤʦʣʦʜʳʝ 

ʣʶʜʠ ʩʤʦʛʫʪ ʧʦʣʫʯʠʪʴ ʚʦʝʥʥʫʶ 

ʩʧʝʮʠʘʣʴʥʦʩʪʴ ʚ ʜʦʧʦʣʥʝʥʠʝ ʢ ʦʩʥʦʚʥʦʡ 

ʧʨʦʬʝʩʩʠʠ, ʘ ʪʘʢʞʝ ʚʦʠʥʩʢʦʝ ʟʚʘʥʠʝ. ʉʝʡʯʘʩ ʠʜʝʪ ʬʦʨʤʠʨʦʚʘʥʠʝ 

ʤʘʪʝʨʠʘʣʴʥʦ-ʪʝʭʥʠʯʝʩʢʦʡ ʙʘʟʳ. ʂʨʦʤʝ ʪʦʛʦ, ʚ ʭʦʜʝ ʨʘʟʛʦʚʦʨʘ ʦʙʩʫʜʠʣʠ 

ʧʣʘʥʳ ʧʦ ʜʘʣʴʥʝʡʰʝʤʫ ʨʘʟʚʠʪʠʶ ʚʫʟʘ.  

¶  ʇʨʠʥʷʣ ʫʯʘʩʪʠʝ ʚ ʪʦʨʞʝʩʪʚʝʥʥʳʭ 
ʤʝʨʦʧʨʠʷʪʠʷʭ, ʧʦʩʚʷʱʝʥʥʳʭ ɼʥʶ 

ʈʦʩʩʠʠ ʠ 648-ʣʝʪʠʶ ʛʦʨʦʜʘ 

ʂʠʨʦʚʘ. ʆʜʥʦʡ ʠʟ ʦʩʥʦʚʥʳʭ 

ʧʣʦʱʘʜʦʢ ʧʨʘʟʜʥʠʢʘ ʩʪʘʣʘ 

ʊʝʘʪʨʘʣʴʥʘʷ ʧʣʦʱʘʜʴ, ʛʜʝ ʩʦʙʨʘʣʦʩʴ 

ʦʢʦʣʦ 1,5 ʪʳʩ. ʯʝʣʦʚʝʢ. ʉʨʝʜʠ ʥʠʭ 

ʙʳʣʠ ʰʢʦʣʴʥʠʢʠ, ʢʦʪʦʨʳʝ ʧʦʣʫʯʠʣʠ 

ʧʘʩʧʦʨʪ ʛʨʘʞʜʘʥʠʥʘ ʈʌ. 
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¶ ʉʦʚʤʝʩʪʥʦ ʩ ʨʫʢʦʚʦʜʩʪʚʦʤ ʨʝʛʠʦʥʘ 18 

ʠʶʥʷ 2022 ʛʦʜʘ ʚ ɸʣʝʢʩʘʥʜʨʦʚʩʢʦʤ ʩʘʜʫ 

ʛʦʨʦʜʘ ʂʠʨʦʚʘ ʧʨʠʥʷʣ ʫʯʘʩʪʠʝ ʚ 

ʧʘʪʨʠʦʪʠʯʝʩʢʦʤ ʤʠʪʠʥʛʝ, ʥʘ ʢʦʪʦʨʳʡ ʧʨʠʰʣʠ 

ʧʦʜʜʝʨʞʘʪʴ ʇʨʝʟʠʜʝʥʪʘ ʈʌ ʠ ʨʦʩʩʠʡʩʢʠʭ 

ʚʦʝʥʥʦʩʣʫʞʘʱʠʭ, ʢʦʪʦʨʳʝ ʚʳʧʦʣʥʷʶʪ ʟʘʜʘʯʠ 

ʚ ʨʘʤʢʘʭ ʩʧʝʮʦʧʝʨʘʮʠʠ ʥʘ ʋʢʨʘʠʥʝ, ʙʦʣʝʝ 

ʪʳʩʷʯʠ ʯʝʣʦʚʝʢ. 

¶  ɺ ʥʘʯʘʣʝ ʩʝʥʪʷʙʨʷ ʧʦ ʪʨʘʜʠʮʠʠ 

ʧʨʠʩʦʝʜʠʥʠʣʩʷ ʢ ʝʞʝʛʦʜʥʦʡ ʘʢʮʠʠ 

çʉʦʙʝʨʠ ʨʝʙʸʥʢʘ ʚ ʰʢʦʣʫè. ʅʘʙʦʨʳ 

ʥʝʦʙʭʦʜʠʤʳʭ ʰʢʦʣʴʥʳʭ 

ʧʨʠʥʘʜʣʝʞʥʦʩʪʝʡ ʚ ʵʪʦʤ ʛʦʜʫ 

ʧʦʣʫʯʠʣʠ 26 ʰʢʦʣʴʥʠʢʦʚ ʠʟ ʩʝʤʝʡ, 

ʩʪʦʣʢʥʫʚʰʠʭʩʷ ʩ ʪʨʫʜʥʦʡ ʞʠʟʥʝʥʥʦʡ 

ʩʠʪʫʘʮʠʝʡ. ʕʪʦ ʜʝʪʠ-ʠʥʚʘʣʠʜʳ, 

ʨʝʙʷʪʘ, ʢʦʪʦʨʳʝ ʥʘʭʦʜʷʪʩʷ ʚ ʩʦʮʠʘʣʴʥʦ ʦʧʘʩʥʦʤ ʧʦʣʦʞʝʥʠʠ, ʠ ʪʝ, ʢʪʦ 

ʦʩʪʘʣʩʷ ʙʝʟ ʧʦʧʝʯʝʥʠʷ ʨʦʜʠʪʝʣʝʡ, ʚʩʝ ʦʥʠ, ʧʦʜʦʧʝʯʥʳʝ ʆʧʘʨʠʥʩʢʦʛʦ 

ʦʪʜʝʣʘ ʩʦʮʠʘʣʴʥʦʛʦ ʦʙʩʣʫʞʠʚʘʥʠʷ ʥʘʩʝʣʝʥʠʷ.  

¶ 22 ʩʝʥʪʷʙʨʷ 2022 ʛʦʜʘ ʧʦʩʝʪʠʣ 

ʂʠʨʦʚʩʢʠʡ ʛʦʩʫʜʘʨʩʪʚʝʥʥʳʡ ʤʝʜʠʮʠʥʩʢʠʡ 

ʫʥʠʚʝʨʩʠʪʝʪ, ʛʜʝ ʧʦʦʙʱʘʣʠʩʴ ʩ 

ʨʫʢʦʚʦʜʩʪʚʦʤ ʠ ʩʪʫʜʝʥʪʘʤʠ ʚʫʟʘ. ʆʪʚʝʪʠʣ 

ʥʘ ʚʦʧʨʦʩʳ ʙʫʜʫʱʠʭ ʤʝʜʠʢʦʚ ʦʪʥʦʩʠʪʝʣʴʥʦ 

ʪʝʢʫʱʝʡ ʛʝʦʧʦʣʠʪʠʯʝʩʢʦʡ ʦʙʩʪʘʥʦʚʢʠ, 

ʥʝʦʙʭʦʜʠʤʦʩʪʠ ʬʦʨʤʠʨʦʚʘʥʠʷ 

ʤʦʣʦʜʝʞʥʦʛʦ ʧʘʨʣʘʤʝʥʪʘ ʧʨʠ 

ʟʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʤ ʩʦʙʨʘʥʠʠ ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ, ʚʦʟʤʦʞʥʦʩʪʠ ʦʢʘʟʘʥʠʷ 

ʧʦʜʜʝʨʞʢʠ ʠʥʦʩʪʨʘʥʥʳʤ ʩʪʫʜʝʥʪʘʤ, ʩʦʟʜʘʥʠʷ ʵʬʬʝʢʪʠʚʥʦʡ ʩʠʩʪʝʤʳ 

ʧʨʦʬʦʨʠʝʥʪʘʮʠʠ ʚ ʰʢʦʣʘʭ. ɸ 26 ʩʝʥʪʷʙʨʷ ʧʨʦʚʝʣ çʋʨʦʢ 

ʇʘʨʣʘʤʝʥʪʘʨʠʟʤʘè ʚ ɺʦʣʛʦ-ɺʷʪʩʢʦʤ ʠʥʩʪʠʪʫʪʝ ʋʥʠʚʝʨʩʠʪʝʪʘ ʠʤʝʥʠ 

ʆ.ɽ. ʂʫʪʘʬʠʥʘ (ʄɻʖɸ). 

¶  17 ʥʦʷʙʨʷ 2022 ʛʦʜʘ ʧʨʠʥʷʣ ʫʯʘʩʪʠʝ 

ʚʦ ʚʨʫʯʝʥʠʠ ʧʘʤʷʪʥʳʭ ʤʝʜʘʣʝʡ ʜʝʪʷʤ-

ʛʝʨʦʷʤ, ʢʦʪʦʨʳʝ ʩʧʘʩʣʠ ʧʷʪʝʨʳʭ ʜʝʪʝʡ, ʘ 

ʪʘʢʞʝ ʩʦʚʤʝʩʪʥʦ ʩ ʢʦʣʣʝʛʘʤʠ ʧʦʩʝʪʠʣʠ 

ʬʦʥʜ çɿʘ ɺʷʪʢʫè ʠ ʧʫʥʢʪ ʚʨʝʤʝʥʥʦʛʦ 

ʨʘʟʤʝʱʝʥʠʷ ʚʨʝʤʝʥʥʳʭ ʧʝʨʝʩʝʣʝʥʮʝʚ. ɺ 

ʪʦʪ ʞʝ ʜʝʥʴ ʥʘ ʇʣʝʥʘʨʥʦʤ ʟʘʩʝʜʘʥʠʠ 

ʆɿʉ  ʚʨʫʯʠʣ ʇʦʯʝʪʥʳʝ ʛʨʘʤʦʪʳ ʉʦʚʝʪʘ 

ʌʝʜʝʨʘʮʠʠ ʟʘ ʙʦʣʴʰʦʡ ʚʢʣʘʜ ʚ ʩʦʮʠʘʣʴʥʦ-ʵʢʦʥʦʤʠʯʝʩʢʦʝ ʨʘʟʚʠʪʠʝ 

ʂʠʨʦʚʩʢʦʡ ʦʙʣʘʩʪʠ ʠ ʨʝʘʣʠʟʘʮʠʶ ʚʥʫʪʨʝʥʥʝʡ ʧʦʣʠʪʠʢʠ ʈʌ ʚ ʨʝʛʠʦʥʝ 

ʧʨʝʜʩʝʜʘʪʝʣʶ ɿʘʢʦʥʦʜʘʪʝʣʴʥʦʛʦ ʉʦʙʨʘʥʠʷ ʈʦʤʘʥʫ ɹʝʨʝʩʥʝʚʫ ʠ ʚʠʮʝ-

ʛʫʙʝʨʥʘʪʦʨʫ ʦʙʣʘʩʪʠ ɸʥʜʨʝʶ ʃʫʯʠʥʠʥʫ, ʘ ʪʘʢʞʝ ʧʝʨʝʜʘʣ 

ɹʣʘʛʦʜʘʨʩʪʚʝʥʥʦʝ ʧʠʩʴʤʦ ʂʦʤʠʪʝʪʘ ʉʌ ʧʦ ʈʝʛʣʘʤʝʥʪʫ ʠ ʦʨʛʘʥʠʟʘʮʠʠ 


